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ATA DA SESSÃO SOLENE PREPARATÓRIA PARA INSTALAÇÃO DA NOVA 
LEGISLATURA E POSSE DOS ELEITOS PREFEITO, VICE-PREFEITO E 
VEREADORES. 

Ao primeiro (1°) dia do mês de janeiro (01) do ano de dois mil e vinte um (2021), às 
18:00 horas, reuniu-se em Sessão Solene Preparatória para Instalação da nova 
Legislatura, com base no Art. 29, inciso 111 da Constituição Federal, Art. 26 da Lei n° 
001/90 - Lei Orgânica Municipal, combinado com o § 1° do Art. 23 da emenda à Lei 
Orgânica Municipal n° 011, de 20 de abril de 2001 e § 3° do Art. 9° da Resolução n° 
003/2009, de 1 ° de julho de 2009 - Regimento Interno da Câmara Municipal de São - 
Mateus-ES, no Cerimonial Tonette, localizado à Rua da Liberdade, n° 789, no bairro 
Carapina, nesta cidade. A Câmara Municipal de São Mateus, Estado do Espírito 
Santo, sob a Presidência "ad hoc" do Excelentíssimo Senhor Vereador Roberto Pedro 
de Assis, Vereador mais votado no último pleito de novembro de 2020. Aberta a 
Sessão o Sr. Presidente convidou dois Vereadores para servirem como Secretários, 
sendo Senhora Luciete de Oliveira Cerqueira, 1a Secretária "ad hoc" e Senhor 
Cristiano de Jesus Silva, 2° Secretário "ad hoc", em seguida proclama os nomes dos 
Vereadores diplomados Adeci de Sena, Carlinho Simião Correia, Cristiano de Jesus 
Silva, Delermano Ramos Suim, Gilton Gomes de Jesus, lIailson Gonçalves Campos, 
Isael Rodrigues Aguilar, Kacio Mendes dos Santos, Luciete de Oliveira Cerqueira, 
Paulo Sérgio dos Santos Fundão e Roberto Pedro de Assis. Após as formalidades 
regimentais, de posse dos diplomas expedidos pela Justiça Eleitoral a relação dos 
nomes parlamentares e declaração pública de bens, constando: ADECI DE SENA 
(Cidadania - 23) possui 01 (uma) casa no valor de R$ 60.000,00, imóvel residencial, 
localizado na área rural na Comunidade de Campo Grande, s/n - São Mateus/ES, 
Cep: 29946-650, 01 (uma) casa no valor de R$ 40.000,00, imóvel residencial, 
localizado na área rural na Comunidade de Campo Grande, s/n - São Mateus/ES, 
Cep: 29.946-650, 04 (quatro) lotes sendo estes valorados em R$ 30.000,00 cada, 
localizado na área rural na Comunidade de Campo Grande, s/n - São Mateus/ES, 
Cep: 29946-650 e 01 (um) automóvel Volkswagen Kornbi, ano 2001, cor branca, 
placa DCD4591 no valor de R$ 15.000,00; CARLlNHO SIMIÃO CORREIA (Podemos 
- 19) possui 01 (um) automóvel Renault Sandero, ano 2014, motor 1.6, veículo 
automotor terrestre no valor de R$ 25.916,00 e 01 (um) automóvel VW Gol Sportline, 
ano 2008/2009, veículo automotor terrestre no valor de R$ 19.745,00; CRISTIANO 
DE JESUS SILVA (Partido Republicano da Ordem Social - 90) possui um automóvel 
Fiatlldea Essence 1.6 ano/modelo 2011/2012 placa HIB-2988, chassi 
9BD13571AC2200896 no valor de mercado de R$ 20.000,00, uma casa residencial 
localizada na Rodovia Miguel Curry Carneiro, s/no - Km 28, São Mateus/ES no valor 
de mercado de R$ 60.000,00, uma casa residencial localizada na Rua Roberto 
Arnizaut Silvares, n° 492, bairro Nova São Mateus, São Mateus/ES, Sep.: 29942-460 ~; 
no valor de mercado de R$ 120.000,00, uma carretinha com reboqu 2 eixos com \ ''7t 
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som no valor de mercado de R$ 30.000,00; DELERMANO RAMOS SUIM (Patriota- 
51) possui 01 (um) veículo Hynda/HB20S 1.62016/2017 - prata alienado ao banco J 
Sadra as Motor no valor de R$ 51.000,00 e 01 (uma) casa residencial na Av. João -. 
Nardoto, n° 968, bairro Jaqueline, São Mateus/ES no valor de R$ 350.000,00; 
GILTON GOMES DE JESUS (Partido da Social Democracia Brasileira - 45) possui 01 
(uma) casa residencial no bairro Santa Tereza, São Mateus/ES, no valor de R$ 
70.000,00 e 01 (uma) moto CB 650R, ano modelo 2021 no valor de R$ 43.000,00; 
ILAILSON GONÇALVES CAMPOS (Solidariedade - 77) declarou não possuir 
nenhum bem em seu nome; ISAEL RODRIGUES AGUILAR (Partido Social Liberal - 
17) possui veiculo automotor terrestre, Etios Toyota no valor de R$ 35.000,00, veiculo 
automotor terrestre, Corola ano 2009 modelo 2010 no valor de R$ 36.000,00 e 
terreno com 40 lotes no valor de R$ 400.000,00; KACIO MENDES DOS SANTOS 
(Partido da Social Democracia Brasileira - 45) possui 01 (um) lote medindo 375 m2, 

contendo uma edificação de uma laje, área aberta com 02 banheiros e piso, 
localizado na Rua 34, bairro Guriri Norte, terceira quadra, n° 441, São Mateus/ES, 
Cep: 29946-080, valorado em R$ 250.000,00; LUCIETE DE OLIVEIRA CERQUEIRA 
(Partido dos Trabalhadores - 13) possui 01 (uma) moto honda CG 150 Start ano 
2015 placa PPM 0227 Renavam 01073604940 no valor de R$ 10.000,00, saldo conta 
corrente no BANESTES S/A no valor de R$ 80,24 e disponibilidade em moeda 
corrente no valor de R$ 18.475,61; PAULO SÉRGIO DOS SANTOS FUNDÃO 
(Progressistas - 11) possui 01 (um) veiculo Ford Fusion AWD GTDI, ano fabricação 
2014, ano modelo 2014, 01 (um) veículo Hyundai/HB20 1.0 turbo sport, ano 
fabricação 2020, ano modelo 2021, 01 (um) veículo Hyundai/Creta sport, ano 
fabricação 2018, ano modelo 2018, 01 (um) veículo RenaultlKwidd, ano fabricação 
2020, ano modelo 2021, 01 (uma) sala de escritório localizado no Edifício Shopping ~. 
Porto, sala 108, São Mateus e 01 (uma) casa residencial na Rua 10, lado Sul, bairro 
Guriri, São Mateus/ES; ROBERTO PEDRO DE ASSIS (Partido Socialista Brasileiro - 
40) possui 01 (um) veiculo automotor VW/Gol 1.6 Rallye, cor prata, álcool-gasolina, - ~ 
ano 2011/2012, Renavam n° 00323038794, avaliado em R$ 25.000,00; o Presidente 
convidou a todos a ficarem de pé, em seguida proferiu a seguinte declaração: 
PROMETO CUMPRIR A CONSTITUiÇÃO FEDERAL, A CONSTITUiÇÃO DO 
ESTADO, A LEI ORGÂNICA DO MUNICíPIO, OBSERVAR AS DEMAIS LEIS, 
DESEMPENHAR COM LEALDADE O MANDATO QUE ME FOI CONFIADO E 
TRABALHAR PELO PROGRESSO DO MUNIClplO DE SÃO MA TEUS. Ato contínuo, ' 
o Senhor Presidente determinou ao 1 a Secretária "ad hoc" para fazer a chamada dos 
Senhores Vereadores, obedecendo a ordem nominal, para confirmarem o juramento: 
Adeci de Sena, Carlinho Simião Correia, Cristiano de Jesus Silva, Delermano Ramos 
Suim, Gilton Gomes de Jesus, lIailson Gonçalves Campos, Isael Rodrigues Aguilar, 
Kacio Mendes dos Santos, Luciete de Oliveira Cerqueira, Paulo Sérgio dos Santos 
Fundão e Roberto Pedro de Assis, que responderam dizendo: ASS~Q PROMETO. 
Em s . a, o Senhor residente "ad hoc" convidou a todos os p'rese tes para se 
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fazerem de pé a fim de que fosse entoado o hino Municipal. Ato contínuo, o Senhor 
Presidente "ad hoc" convidou os Senhores Daniel Santana Barbosa e Ailton Cafeu, 
respectivamente, Prefeito e Vice-Prefeito que declararam possuir os seguintes bens: 
DANIEL SANTANA BARBOSA (PTB/PDT/PSDB/CIDADANIAlMDB) possui dinheiro 
em espécie-moeda no montante de R$ 496.800,00, quotas ou quinhões de capital 
participação societária na empresa de mineração litorânea S/A no valor de R$ 
31.344,00, terreno compreendendo uma área de terras localizada na Rua Nossa 
Senhora de Fátima, s/n, bairro Litorâneo, São Mateus/ES medindo 1.721,37 no valor • 
de R$ 90.000,00 e AIL TON CAFFEU (PTB/PDT/PSDB/CIDADANIAlMDB) possui 50% 
de participação de um imóvel rural denominado Sítio Caffeu localizado à Rodovia São 
Mateus a Nova Venécia, km 45, Córrego Bamburral, Nestor Gomes no valor de R$ 
50.000,00, 33,4% de participação de um imóvel rural denominado Sítio Taquarussu 
localizado à Rodovia São Mateus a Nova Venécia, km 35, zona rural, São Mateus/ES 
no valor de R$ 21.300,00, 50% de participação de um imóvel rural, denominado Sítio 
Córrego Grande localizado à Rodovia São Mateus a Nova Venécia, km 35, zona rural, 
São Mateus-ES no valor de R$ 40.000,00, terreno rural situado no lugar denominado 
Córrego do Bamburral localizado à Rodovia São Mateus à Nova Venécia, km 35, 
zona rural, São Mateus/ES no valor de R$ 190.000,00, veículo caminhão basculante 
ano fabricação 2011, modelo 2012, placa MT J9314 no valor de R$ 100.000,00, 
veiculo M.BenzlAtron 1319 placa PPJ6471 ano fabricação 2015, modelo 2016, 
adquirido por financiamento rural Banco do Braasil S/A no valor de R$ 140.965,00, 
veiculo carregadeira de rodas marca caterpillar - modelo 924k ano fabricação 2015 
no valor de R$ 290.000,00, moto Honda Bros 150 CC, ano fabricação/modelo 
2012/2012, placa ODI6661 no valor de R$ 3.500,00, automóvel FiatlArgo drive 1.3 
GSR, ano de fabricação 2019, modelo 2019, placa QRJ3J28 no valor de R$ 
63.000,00, M. Benz 1620, ano fabricação 2010, modelo 2010, placa MSZ6692, no 
valor de R$ 130.000,00, capital social integralizado na Cooperativa de Crédito de 
Livre admissão Norte do ES no valor de R$ 8.693,66, Saldo em conta corrente na 
Cooperativa de Crédito de Livre admissão Norte do ES no valor de R$ 2.941,53, 
saldo em conta corrente Banco do Brasil no valor de R$ 77,35, saldo em espécie 
moeda nacional em poder do declarante no valor de R$ 50.000,00, disponibilidade 
em moeda corrente nacional sendo 450 sacas de café conilon com 60 kg cada com 
preço estimado em R$ 120.000,00 no valor de R$ 144.000,00, 12.000 kg de pimenta 
do reino seca, com preço estimado em R$ 75.000,00 no valor de R$ 90.000,00, 55 
cabeças de gado nelori, com preço estimado em R$ 130.000,00 no valor de R$ 
130.000,00, eleitos no último pleito do mês de novembro de 2020, para frente a Mesa 
Diretora prestarem o compromisso de posse, convidando-os a efetuar o seguinte 
juramento: PROMETO GUARDAR AS CONSTITUiÇÕES DA REPÚBLICA E DO 
ESTADO, A LEI ORGÂNICA DO MUNiCíPIO E DESEMPENHAR FIEL E 
LEALMENTE O MANDATO QUE ME FOI CONFIADO, que responsteram ASSIM O 
PROMETO. Feito . ramento, o Senhor Presidente declarou emp~ssado o Senhor ~ C("~ &l//-- 
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Daniel Santana Barbosa como Prefeito Municipal de São Mateus-ES e o Senhor 
Ailton Caffeu como Vice-Prefeito Municipal de São Mateus-ES, Após, o Senhor 
Presidente convidou, ainda, para tomar assento à Mesa de autoridade, o Prefeito e o 
Vice-Prefeito Municipal. Em seguida, o Senhor Presidente "ad hoc" convidou a todos 
os presentes para se fazerem de pé a fim de que fosse entoado o hino Municipal. O 
Senhor Presidente franqueou a palavra por três minutos, sendo a mesma usada pelo 
Senhor Vereador Adeci de Sena que proferiu o seguinte discurso: Boa noite a todos e 
todas, assim eu cumprimento a Mesa, Sr. Presidente e todas, cumprimento também 
meus colegas Vereadores e a todos aqui presente, sou de Campo Grande, Barra 
Nova, Espírito Santo, agradecer a Deus que me deu esta oportunidade e a toda a 
minha família, a gente mora num município meio afastado da cidade, mas a minha 
família estava comigo me dando este conforto, a meus eleitores que me ajudaram 
nesta trajetória, uma equipe que caminhou com determinação e coragem, agradeço 
as pessoas que trabalharam comigo, para fazer o Vereador Adeci de Sena, onde 
cheguei, agradeço ao Prefeito Daniel Santana, irei trabalhar incansavelmente para 
honrar cada voto recebido, farei um mandato participativo, visando o bem coletivo, 
trabalhar pelo nosso município, que nos deram crédito para nos eleger, vou 
representar a cidade de São Mateus, em especial, a região de Nativo de Barra Nova, 
setor pesqueiro, agricultor, bem como as demais áreas, podendo contar com o 
mandato deste Vereador, prometo estar presente para na medida do possível assinar 
Projetos, estarei sempre fiscalizando e organizando nossos projetos que vierem do 
Prefeito e do Secretário com consciência, para dar direito ao povo, meu muito 
obrigado e que Deus nos dê um 2021 com muita fé e amor; pelo Vereador Carlinho / 
Simião Correia que proferiu o seguinte discurso: Saudar a Mesa aqui, o nosso 
Presidente da nossa sessão de posse, o Prefeito, todos Vereadores, o Prefeito, todos 
funcionários, imprensa, lideranças do partido, saudar a todos os internautas que 
estão nos ouvindo o compromisso do Vereador, humildemente conseguimos chegar 
eleitos no PODEMOS a qual fui até penalizado pelo partido, não estava sabendo o 
que estava acontecendo, entraram na Justiça contra o Prefeito eleito, fui penalizado, 
não estou fazendo parte no grupo dos 10, mas podem acreditar sou um Vereador 
aguerrido, fiquei muito sentido que fiquei de fora, os humildes serão exaltados, 
contem comigo com o voto naquela Casa de Leis, sempre discutindo os melhores 
Projetos, acredito que o Prefeito com novo pensamento, se o Prefeito quiser 
conversar comigo estou pronto, tenho um Deus que me segue, muito obrigado a 
todos; pelo Vereador Cristiano de Jesus Silva que proferiu o seguinte discurso: Boa 
noite a todos e todas, quero cumprimentar o Presidente atuante, o Prefeito 
empossado, a todos colegas de Bancada, aos internautas, aos funcionários, a todos 
presentes, queria agradecer em primeira mão a Deus, a minha família, a minha 
esposa que se encon'tra aqui, fui acolhido em São Mateus em 1981 pelo RODOCON 
aonde tinham 10 casas, sou grato a Deus, meu tio que faleceu, dali fiqúei 3 anos e fui 
para o b 'rro ,SEAC, s muito grato ao povo de São Mateus e aquel~ bai ro, foi uma 
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campanha que não foi fácil que tenho orgulho de falar, sempre trabalhei em postos de 
combustíveis, é um orgulho para minha família e para mim, andando de moto, a pé e 
de carona, mas com cabeça erguida, mas com vontade de estar aqui, ali fui 
humilhado mas Deus me exaltou, comecei a vida política, começando a militância lá 
atrás, ajudei a 6 Vereadores eleitos, quando percebi que tinha potencial para ser 
eleito. Nós temos que focar em ter união para esse município, pensarmos em um São 
Mateus melhor, o que for bom para a população pode contar com este Vereador. 
Caminhamos e fizemos uma campanha com projetos com análise de solo onde o 
interior precisa abrir empregos, gerar receita e buscar empresas para nosso 
municípios, tivemos um projeto que precisamos olhar com carinho a fisioterapia para 
o município, precisamos criar uma sede há uma necessidade muito grande em nosso 
município, nosso hoje precisamos muito das escolinhas de futebol para resgatar 
nossos jovens das ruas para o bem de São Mateus, temos o Projeto da Terceira 
Idade, sei que tem a pandemia, mas precisamos cuidar, com uma Clínica da Terceira 
Idade, vamos desta forma desafogar os hospitais, temos ali um Projeto odontológico 
naquela Casa e precisamos rever, um microonibus no município que vai atender a 
população carente, e hoje quero deixar muito claro para nossos Pares, aonde a 
Guarda está atuando durante toda esta pandemia, levando o que os bairros estão 
precisando, o nosso Jovem está necessitando do primeiro emprego, você faz 
Faculdade, faz tudo, mas a Carteira está limpa, precisamos rever, podem contar com 
esse Vereador, estaremos naquela Casa para ver o melhor para esta cidade. A Casa 
Legislativa precisa acabar com aquilo de falo mal de você e você fala mal de mim. 
Quero dizer a vocês que estão nos escutando, o Carlinho Simião falou aqui, mas eu 
até agora não ouvi nada a respeito, não podemos fazer o que existia antes. Quero 
dizer a todos vocês telespectadores aqui presentes que hoje estou empossado a 
Vereador, nasci para desafio, posso dizer a vocês que vou aguardar a receber o título 
de cidadão mateense, tenho uma missão para cumprir neste município. Os amigos 
verdadeiros estão espalhados neste município todo o meu nome é Cristiano de Jesus 
Silva, Buzinou é nós, forte abraço; pelo Vereador Delermano Ramos Suim que 
proferiu o seguinte discurso: Boa noite a todos e a todas, servidores da Câmara 
Municipal, servidores da Prefeitura, pessoal da rede social, a imprensa local, quero 
cumprimentar a Mesa, Prefeito empossado, Vicec-Prefeito, Vereadores, aos 
internautas, ao abraço ao meu líder espiritual, sou nascido no bairro Ideal e ao longo 
deste tempo me tornei servidor municipal junto ao Vereador Isael sou servidor a 32 
anos, tenho feito sempre tudo com zelo, e na vida tudo tem seu tempo e sua hora, 
expresso minha gratidão a Deus porque tudo isso é possível com a graça dEle, 
estamos enfrentando um ano com muitas lutas, mas somos vencedores, apesar das 
lutas, saímos vencedores, assim permitiu o Senho, gratidão a Deus, sem essa 
gratidão não seria possível estarmos aqui. Hoje tenho 52 anos de idade, aos 18 anos . . 
fui deslocado para trabalhar no Km 41, meu pai daqui a 02 dias z· anos. Sou feliz 
po m São eus, e quer dizer ao Prefeito que estarem junt s em prol de 
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um São Mateus melhor, queremos ver empresas, queremos nosso município exemplo 
para outros, pois temos potencial em nosso município, queremos fazer um trabalho 
com nosso Prefeito e Secretário, estamos juntos e queremos o melhor para São 
Mateus, amém, boa noite; pelo Vereador Gilton Gomes de Jesus que proferiu o 
seguinte discurso: Senhor Presidente, Senhores Vereadores, funcionários desta Casa 
de Leis, público aqui presente, internautas, quero agradecer a todos que votaram em 
mim, em especial a minha Comunidade, irei olhar com carinho a saúde e educação, 
meu muito obrigado, boa noite; pelo Vereador lIailson Gonçalves Campos que 
proferiu o seguinte discurso: Meu boa noite a todos saudar a Mesa, ao Prefeito 
Daniel, a imprensa e todos aqui presente. Cada um aqui presente tem sua história, se 
eu fosse contar a minha o tempo não seria possível. Foi um sonho de crianças que 
esperei 40 anos para chegar. Agradeço a Deus por estar aqui. Sou um menino do 
campo, trabalhador, humilde e da roça, tenho orgulho de ser humilde e carrego 
comigo esta bandeira, não tenho vergonha de chegar aqui e dizer para os senhores 
que não interessa de onde vim e pra onde viu o importante é o que farei. Tenho 
certeza que todos que estão aqui me ouvindo, os meus amigos, como sempre falei 
em toda minha campanha não vou decepcioná-Ios. Quero dizer a Daniel, pode contar 
com esse simples e humilde Vereador que farei o possível para estar ao lado, esta 
cidade precisa crescer, progredir, iremos trabalhar no diálogo para oferecer o melhor 
para os moradores, serei sempre esta pessoa, muito obrigado a todos; pelo Vereador 
Isael Rodrigues Aguilar que proferiu o seguinte discurso: Cumprimentar a Mesa, o 
Prefeito, Vice-Prefeito, Ciety, na qual cumprimento a todas presentes, aos colegas 
Vereadores e a toda a imprensa. Primeiramente agradecer a Deus, pois tudo 
acontece quando Deus permite, hoje com 447 votos estou aqui representante de 
Nova Lima, meu Distrito, infelizmente não estamos podendo muito fazer visitas aos 
nossos eleitores, é muita luta e temos que valorizar este momento, graças a Deus 
estamos numa Câmara unida e apoio do Prefeito Municipal, acredito muito no que 
Daniel me falou, São Mateus será um canteiro de obras, cada Vereador será atendido 
com alguma obra, desse jeito fica bom pra todo mundo. Estamos juntos, o que a 
gente puder fazer para melhorar as condições do povo mateense, meu muito boa 
noite; pela Vereador Kacio Mendes dos Santos que proferiu o seguinte discurso: boa 
noite a todos presentes, ao Vereador Robertinho com toda sua alegria, os 
Vereadores, fico feliz de estar fazendo parte desta política, a Vereadora Ciety, i 

cumprimentar funcionários presentes, a imprensa local, venho aqui mais falar da 
minha família aqui, minha mãe que está em casa, me sinto muito honrado em falar do 
meu pai, dos meus filhos, dos meus irmãos e da minha esposa. A família é o alicerce 
de tudo, não tem vitória sem a família. Dizer ao Prefeito Daniel Santana que tenho 
Projetos em favor da coletividade mateense, quero pedir a todos que se ponham de ,-...._--' 
pé para pedir um minuto de silêncio para o Policial Repeker, vou di~'f1Uir minha fala 
em respeit~ a essa~·fa íI.ias, boa noite; ~ela Vereadora Luciete de O iveira'ferquei.ra 
que proferiU o seguI __ di curso: Cumprimento a todos Vereadores, a Mes Prefeito 
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Daniel, a todos ouvintes, a todos funcionários desta Casa de Leis, boa noite a todos, 
faço minha as palavras do Kácío, gostaria que a gente sentisse a dor de 195.000 
vidas perdidas perlo Covid. Fui convidada pelos Movimentos Sociais do Campo, pois 
o Vereador Paulo Chagas não tinha condições de saúde de continuar. Quero 
agradecer essa vitória em primeiro lugar a Deus, a minha família e a minha 
Comunidade São João Batista. Fui para o trabalho com muita determinação, saiamos 
todos os dias incansavelmente em todas as Comunidades e nosso nome em 
momento nenhum teve rejeição, recebiam nossa proposta e nosso carinho, a vitória 
aconteceu. Quero dizer que conheci muitas famílias bem-sucedidas no município e 
também muitas farnilias desprotegidas precisando do nosso apoio e digo aqui a todos 
Vereadores eleitos que precisamos saber de fato o que nossas Comunidades e 
famllias estão precisando, esquecer o que é esquerda e direita e ver o povo, quem 
governa não é sigla nem partido, são pessoas humanas. A melhor forma de praticar a 
caridade é a politica, quero dizer que levo para toda a eternidade esses movimentos 
sociais do campo, pois através deles estou aqui diante de vocês. Em toda a minha 
vida trabalhei em prol das pessoas, trabalhei na escola por 30 anos. Sempre fui 
educadora da educação do campo. A criança tem que estudar em sua Comunidade e 
perto de sua família. Gostaria de pedir que a escola do campo permanecessem 
abertas, tem toda a coordenação que junto as Comunidades fazem todos os 
trabalhos, não cabe a nós Vereadores que já são coisas combinadas e vou continuar 
defendendo isso. Quero resgatar as famílias que moram longe no município e que 
são assistidas por outros municipios. Quero falar que fui vitima de fake news que iria 
deixar o mandato para assumir uma Secretaria, quero dizer que fui eleita Vereadora e 
vou honrar meu mandato, Daniel sempre nos atendeu, sempre esteve de portas 
abertas. Espero que isso seja corrigido. Meu agradecimento a todos que direta ou 
indiretamente ajudaram a me eleger. O importante não é vencer todos os dias, mas 
lutar sempre. Conte comigo Prefeito, conte comigo população mateense. Pelo 
Vereador Paulo Sérgio dos Santos Fundão que proferiu o seguinte discurso: 
Excelentíssimo Senhor Presidente Roberto Pedro de Assis, Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal reeleito Daniel Santana Barbosa, Excelentíssimo Senhor Vice 
Prefeito Ailton Caffeu, Senhora Vereadora, Senhores Vereadores, Funcionários deste 
Poder Legislativo, Senhoras e Senhores convidados, imprensa aqui presente, público 
que nos assiste pelos meios de comunicação e, em especial Daniel , me dirijo a todos 
os mateenses e cidadãos que amam nossa cidade. Prefacialmente, Senhor 
Presidente, requeiro a Vossa Excelência seja este presente discurso registrado na 
íntegra nos anais deste Poder Legislativo. Senhoras e Senhores, todos que hoje 
estão tomando posse após aprovação pela sagrada avaliação popular, através da pia 
batismal do voto, estão sentindo o mesmo que eu, um misto de felicidade e de igual 
forma responsabilidade, erp conduzir nos próximos quatro (4) anos os destinos de 
nosso povo. Consoan consabldo, peço escusas para externar e e momento ímpar 
da minha vida - con erando a. minha história de vida nesse Pa lame , desde os 
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idos anos de 1983 ao lado de meu saudoso Pai Teteu Fundão por três mandatos 
representou nossa cidade e da minha saudosa Tia losana Fundão - algumas 
assertivas. Todavia, inicio esse histórico discurso parafraseando o eminen 
MINISTRO AYRES BRITTO quando da assunção do emérito Professor n 
Presidência do Supremo Tribunal Federal em 19 de abril de 2012, e que agradeço 
ainda hoje o convite para fazer parte daquela honrosa e inesquecível Cerimônia de 
Posse na pessoa de meu amigo/irmão Marcelo Montalvão Machado; Disse o Ministro: 
"Eu disse à minha alma, Fica tranquila e espera.Até que as trevas sejam luz, E a 
quietude seja dança" - t. S. Eliot. Quem já se colocou à testa de qualquer dos 
Poderes do Estado brasileiro certamente fez o que fizemos ainda há pouco: 
prestamos o solene compromisso de atuar sempre nos marcos da Constituição e das 
leis. Perguntarão os que me ouvem e veem: por que o compromisso de tais agentes 
do Poder é o de atuar nos marcos da Constituição e das leis, nessa imperiosa 
sequência? Resposta: porque na primacial observância da Constituição e na 
complementar obediência às leis do Brasil é que reside a garantia de um 
desempenho à altura da relevância dos respectivos cargos. É como dizer: basta 
cumprir fielmente a Constituição e as leis, com as respectivas prioridades temáticas, 
para se ter a antecipada certeza do êxito de tão honrosas, elementares e complexas 
investiduras. Pois bem: Hoje um sonho de adolescência está sendo realizado, pela 
primeira vez que pisei no Parlamento de nossa cidade era um jovem de 15 anos de 
idade, ano de 1983, meu saudoso Pai Teteu Fundão foi galgado ao cargo de 
Presidente da Câmara e desse dia até esse momento transcorreram 38 anos, e 
durante todo esse tempo sempre estive presente em algum momento da vida desse 
respeitável Parlamento. Durante esse tempo, exerci inúmeros cargos na Câmara de 
São Mateus e de igual forma no Parlamento Estadual e Federal, e aqui não posso 
olvidar de algumas pessoas que muito contribuíram em nossa jornada diária, 
Vereador Carlos Sossai Neto - conhecido carinhosamente como Guiga-, Vereador 
Manoel Endlich, Vereador Wallace Castelo Outra, saudoso Wallace, meu amigo - um 
dos mais atuantes Vereadores que convivi nesse Parlamento - , Vereador Édio 
Miranda Lisboa, Vereador Paulo Rodrigues de Mattos, Vereador Eduardo de Biazi - 
um amigo fraterno- , Vereador Walter Luiz Pigatti, Vereador Gilton Gomes de Jesus - 
carinhosamente chamado de PIA-, quis o destino que fossemos eleitos para essa 
mesma legislatura e poderemos atuar lado a lado, Vereador Isael Aguilar - conhecido 
como Isael do SAAE-, Dep Federal Dr. Jorge Silva e tantos outros que ficaria muito 
extenso mencionar. Senhoras e Senhoras, chegar até esse momento não foi fácil, 
creio que cada um que hoje está tomando posse sabe o quão difícil foi chegar até 
aqui, e eu posso afirmar categoricamente que no meu caso só JESUS CRISTO sabe 
o que passei, o quanto .sofri, quantas coisas tive que abrir mão, não é fácil, passei 
pelo DESERTO nesses últimos quatro (4) anos, mas aprendi que o deserto é lugar de 
aprendizado, foi permis - o d~. DEUS para me moldar e chegar a {ste mento muito 
mais preparado se v s e chegado em 2016. O deserto n . lin em biblica 





significa: Lugar de sofrimento, dificuldades, solidão, tristeza, angústia, aflições, 
confrontos, lutas, tentação e escassez. Lugar onde os valores humanos são 
confrontados, moldados e alinhados com a vontade de DEUS. O deserto na vida do 
cristão não é sinônimo de derrota, mas crescimento e aprendizado! E como eu 
aprendi! Deserto não é lugar de morada, mas de passagem. "o. choro pode durar uma 
noite, mas a alegria vem pela manhã". (Salmos 30:5) O mesmo DEUS que nos 
permite passar pelo deserto, tem poder para nos tirar de lá. E em Isaias 41: 18 está 
escrito, "Abrirei rios nas colinas estéreis e fontes nos vales. Transformarei o deserto 
num lago, e o chão seco em mananciais". E hoje chegou esse dia tão esperado, em 
que o deserto está sendo transformado em lago, por isso faço publicamente com todo 
o meu coração o meu agradecimento: OBRIGADO DEUS!!! OBRIGADO JESUS!!! EU 
SEMPRE CRI NESSE MOMENTO!!! Nunca esmoreci. Certo dia em um momento 
muito difícil de minha vida, escutei uma mensagem de uma Pregadora: "Você não 
entende agora, mas vai entender depois" o que DEUS tem e vai fazer por você. E 
somente ELE e eu sabemos o que ele fez. Desde então nunca mais deixei de CRER 
que tudo na vida é permissão de DEUS, e quando fui um dos mais votados no pleito 
de 2016, tendo mais votos que seis (6) vereadores eleitos naquela eleição, apesar de 
ter ficado arrasado, aprendi que não era o momento, pois se DEUS não permitiu que 
fosse eleito ele estava me preparando para algo muito melhor e maior no futuro, e 
hoje vislumbro isso de forma clara e cristalina e agradeço ao PAI CELESTIAL por 
tudo. Preclaros amigos e amigas, assinalo que coloquei pela primeira vez meu nome 
a sagrada avaliação popular em 2016, a 40 dias do pleito daquele ano, e obtive mais 
de 1000 votos, mas como disse anteriormente, não me elegi pelo sistema eleitoral da 
época, e agora, em 2020 conseguimos chegar ao nosso desiderato, e fomos eleitos. 
Quero nesse especial momento tecer loas e dar os parabéns a cada um dos 
Vereadores eleitos e que estão tomando posse, Vereadora Luciete de Oliveira 
Cerqueira, Vereador Gilton Gomes de Jesus, Vereador Roberto Pedro de Assis, 
Vereador Cristiano de Jesus Silva, Vereador Adeci de Sena, Vereador Kacio 
Mendes dos Santos, Vereador Isael Rodrigues Aguilar, Vereador lIailson Gonçalves 
Campos, Vereador Delermano Ramos Suim, Vereador Carlinho Simião Correia, 
Prefeito reeleito Daniel Santana Barbosa e Vice Prefeito Eleito Ailton Cafeu, nós 
hoje estamos assumindo a responsabilidade na condução dos destinos de nossa 
cidade, não é tarefa fácil, mas tenho certeza que unidos e com perseverança em 
busca de soluções para os problemas correntes IREMOS FAZER HISTÓRIA nesses 
próximos 04 anos. Contem comigo e com a minha devotada dedicação em prol de 
dias melhores para nossos cidadãos, em especial aqueles que mais precisam do 
Poder Público. Aos amigos fiéis, que abraçaram nossas ideias e ideais, e confiaram 
no nosso projeto de uma São Mateus melhor, quero homenageá-Ios colacionando o 
poema de John Done: "tyenhum homem é uma ilha isolada; cad omem é uma ~-",-_ 
partícula do contin te, uma parte da terra; se um torrão é arrast do ra o mar, a 
Europa fica dimin . como se fosse um promontório, como se (o a casa dos 
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teus amigos ou a tua própria; a morte de qualquer homem me diminui, porque sou 
parte do gênero humano. E por isso não perguntes por quem os sinos dobram; eles 
dobram por ti.' Nunca estive sozinho. Estive ao lado dos que acreditaram na vitória da 
proposta de um trabalho coletivo. Muito obrigado de coração a cada um de vocês, e 
não vou citar nenhum nome para não cometer a falha de esquecer alguém, mas 
tenho certeza que cada um sabe da minha gratidão, porquanto como sempre falei, 
gratidão e lealdade são inerentes ao lT)eu caráter. Também me dirijo aos meus 
familiares. Minha amada mãe Dalva, que deve estar em casa angustiada por não 
poder se fazer presente nesse momento tão especial ela sabe disso, na vida de seu 
filho, mas tendo em vista a pandemia ficou inviável a sua vinda. Aos meus irmãos, 
Marcelo e Wanderley, meu Tio Joatan e Tias Gleuza, Albinha, Noélia, meus primos e 
primas. Ao meu saudoso Pai TETEU FUNDÃO, que está aqui, sim, no meio de nós, 
mas substituindo seu belo e alegre sorriso e corpo físico pela feérica luz do seu 
amoroso espírito: ícone desta minha vida terrena, obrigado Pai, vou seguir cumprindo 
a promessa que fiz quando nos separamos naquele fatídico dia 07 de maio de 1997, 
honra-to enquanto viver. Por derradeiro, ao meu núcleo mais intenso de amor, minha 
esposa, Shelley, que está ali, obrigada por ter suportado tudo, meus lindos filhos, 
Matheus e Ana Paula, a quem mais uma vez peço desculpas, por mais esta vez 
cederem espaço a uma causa grandiosa. Muito Obrigado!!! Vamos fazer história nos 
próximos 04 anos. Ato contínuo, o Presidente "ad hoc" convidou o Prefeito para 
receber novamente a faixa que proferiu o seguinte discurso: cumprimento o vice 
Prefeito Ailton Caffeu e na pessoa da Vereadora Ciety cumprimento a todos 
presentes, os Vereadores me procuraram no Gabinete dizendo que tinham 04 
candidatos a Presidência da Câmara disse que com certeza tem meu apoio porque 
tenho certeza que quem ganhar vai trabalhar em prol da população, não teve nada 
contra a você Carlinho Simião, teve uma proteção a Cristiano Balanga pois foi uma 
injustiça muito grande, ele lutou tanto para ser Vereador e meia dúzia tirar o mandato 
dele, disse que os advogados entrariam para defendê-Io. Mas se você quiser, 
Carlinho Simião, você será bem-vindo ao grupo, não tenho nada quanto a sua 
pessoa, só te falo esquece a velha política de querer tirar o mandato das pessoas. O 
propósito de todos aqui é um bem melhor dos menos favorecidos. O partido, a gente 
não vai aceitar, porque entrou contra uma pessoa de respeito e tem que ser 
respeitado. A prioridade é vencer essa pandemia, contra o Corona Vírus. A porta da 
Prefeitura sempre estará aberta para as pessoas de São Mateus. Vou continuar 
trabalhando em favor dos menos favorecidos. Vai ter mudança na Prefeitura, quem 
trabalhou certo continua, quem não trabalhou vai sair. Esse é o compromisso da 
gente, disposição a gente tem, não temos preguiça, vamos criar uma Secretaria da 
Pesca, como nós vimos com o Vereador Adeci de Sena. Tem o pólo industrial no 
RODOCON com 08 empresas a serem instaladas, iremos encaminhar Projeto para 
Câmara. O Turismo' . futuro, como vocês podem ver Guriri mesmp em época de 
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um Projeto de Lei de 200 Agentes de Saúde para cuidar melhor da população. Elejam 
o melhor Presidente. Tenho certeza que todo mundo viu aqui o recado da população 
na urna. Vou trabalhar, vou continuar trabalhando pela periferia, vou continuar sendo 
periferia. Boa noite a todos e que Deus os abençoe. Em seguida, o Vice-Prefeito 
Ailton Caffeu, proferiu o seguinte discurso: boa noite a todos e todas, em nome do 
Prefeito Daniel agradeço essa Mesa, agradeço a Deus, minha esposa que não pôde 
vir, agradecer também aos 21.000 eleitores no Km 45 que votaram na gente, 
voluntariamente, tinha dia que aparecia 300 pessoas trabalhando pra gente. Mas, 
Prefeito fui Vereador por 04 mandatos, ficha limpa, agora tenho que te agradecer 
porque o Senhor foi na minha casa me convidar pra ser o Vice-Prefeito, o primeiro 
Vice-Prefeito da Agricultura em São Mateus. Perguntei ao Prefeito se não teria um 
melhor que eu e o senhor disse que não, então eu aceitei o desafio. Sei que os 
pequenos foram quem votaram em nós, os pequenos reunidos vencem o grande. A 
responsabilidade é muito grande, vamos trabalhar para todos, trabalhar para toda 
agricultura e a cidade que precisa de muita obra. Vejo o Prefeito aí tranquilo e tenho 
certeza que essa Câmara de hoje vai ficar na história de São Mateus. Um Projeto 
quando o Prefeito manda e a Câmara vota aí São Mateus vai crescer. Nós temos que 
honrar nosso compromisso com esses grandes Vereadores e Vereadora, grandes 
empresários, todo mundo, pra gente trabalhar para São Mateus. O Prefeito vai 
mandar um Projeto para Câmara para o SAAE virar CESAN, o povo precisa de água, 
não vive sem água. Obrigada a todos. O Presidente "ad hoc" transferiu a presidência 
a 1a Secretária "ad hoc" a fim de que pudesse proferir o seguinte discurso: Nossa 
Presidente Ciety, nosso Prefeito, demais Vereadores, povo aqui presente, quero falar 
algo inédito, em todas as eleições que participei sempre estive acima de 1.000 votos, 
disputei a eleição praticamente com 07 candidatos. Primeiramente a Deus, e depois a 
estas pessoas que pediram votos em São Mateus. Sou do bairro Pedra D'Água, 
ninguém da minha família é da política, somente eu. Mas da boa política, não 
politicagem, nosso trabalho hoje enquanto legislativo, falei que se perdesse esta 
eleição não seria mais candidato a Vereador. Pra muitas pessoas que perderam seus 
entes queridos, e pra muitos ainda que não se atentaram para o que está 
acontecendo, nós somos pessoas que podemos fazer algo para ajudar a população. 
Nós somos peças fundamentais que podem fazer a diferença. É esse o papel do 
Vereador. Muitas vezes o candidato começa enganando o povo, falando que vai fazer 
tudo. Eu dizia que não tinha nenhum Projeto, primeiro preciso ser eleito para depois 
ver juntamente com os colegas e Prefeito o que farei. Tenho algo que as vezes as 
pessoas perguntam e a família? Digo que a família é acima de tudo. Quero agradecer 
a toda minha equipe que com todo o esforço está comigo. Agradecer a "Papai do 
Céu" porque sem e Ele nada é possível. Agradecer a cada pessoa presente e 
aqueles que confiaram na _,gente. O nosso muito obrigado a todos! Ato contínuo, o ~ 
Senhor Presidente "a hoc" retomou seu lugar a Mesa, convocou, d imediato, os y---t 
Senhores V realização de Sessão Legislativa Esp cífica para " 
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Eleição da Mesa Diretora. Nada havendo mais a tratar, o~n r Presidente declarou 
encerrada a presente Sessão, e, para constar, eu.... . . 
Cristia d Jesus Silva - 2° Secretário "ad hoc" , fiscalizei a resente Ata, que lida e 
achada forme será assinada por mim, pelo Presidente, por todos os eleitos 

I e demais autoridades presentes. \V 
17"I7V1 •• ~_~r-DRO DE ASSI CRIS~ JESUS SILVA 

2° Secretário "ad hoc" 
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